

よいことのために手をとりあおう

2025～26年度 国際ロータリー会長メッセージ

▶例会日：第1・第3木曜日（12：30）
その他の木曜日（18：30～19：30）
▶例会場：白河市新白河駅前 東京第一ホテル新白河
▶事務局：〒961-0957 福島県白河市道場小路96-5
（白河商工会議所内） ☎23-3101 FAX22-1300

ホームページURL <https://shirakawa-west-rc.jp>
メールアドレス yoshida@shirakawa-cci.or.jp
facebook <https://www.facebook.com/ShirakawaWestRotaryClub/>

会長 藤田 龍文
幹事 運天 直人

創立1986年

白河西ロータリークラブ

SHIRAKAWA WEST ROTARY CLUB

第1860回例会 | 令和7年7月10日
18:30～19:30



創立40周年

○ソング

- 四つのテスト

○ビジター

- 県南分区ガバナー補佐 大木和彦様
- 県南分区ガバナー幹事 久保木哲朗様
- 県南分区ガバナー副幹事 谷地儀仁様
- (株)エムテック 室政嗣様
- 菊地隆博様

○スマイルBOX

- 大木和彦様 (県南分区ガバナー補佐の大木和彦です。藤田龍文会長をはじめとする、白河西RCの皆様、よろしくお願ひします。)
- 久保木徹朗様 (今年度、大木ガバナー補佐の幹事の久保木です。一年間お世話になります。山口治副SAAと先週須賀川の夜の町を歩きました。お酒強い方ですね。本日はありがとうございました。)
- 谷地佳仁様 (本日は、例会に参加させて頂きありがとうございます。一年間を通して一生懸命頑張りますのでよろしくお願ひします。)
- 藤田龍文会長 (本日は五大部門の年度計画発表ありがとうございます。県南分区ガバナー補佐の皆様、(株)エムテックの室様、来訪ありがとうございます。)
- 居川孝男会員 (株)エムテック室社長ようこそ時間があれば是非入会して下さい。共に楽しみましょう。)
- 永野文雄会員 (五大部門の委員長さん所信の発表ありがとうございます。ゲストのガバナー補佐、幹事、副幹事さんようこそ。一年間よろしくお願ひします。予定者の室政嗣様、早い入会お待ちしております。)
- 石川格子会員 (ガバナー補佐のみならず、エムテックの室様、ご来訪ありがとうございます。初めての委員長を仰せつかり身の引き締まる想いです。今年度1年間よろしくお願ひします。)
- 渡部勝也会員 (藤田、運天年度一年間よろしくお願ひ致します。)
- 金田昇会員 (県南分区ガバナー補佐、大木様、同幹事久保木様、副幹事谷地様ようこそ、今年度よろしくお願ひします。)
- 成井正之会員 (今週の大谷スマイルは7/9の31号だけでした。ドジャース6連敗です。「シュンとした気分です。」「オノマトペ」とは、どんな言葉か知っていますか?「ニコニコ笑う」「シトシト雨が降る」擬音語、擬態語です。漢字で書けませんね。)
- 佐藤弘会員 (誕生日のお祝い、いただきました。ありがとうございます。当日誕生日でしたが、仕事のため出席できませんでした。いただいたお米は、おいしくいただきます。)
- 山縣榮寿会員 (今週もスマイルスマイルスマイルです。)

▶第1860回例会出席状況 (R7年7月10日)

Ⓐ 出席免除を受けていない正会員数	53名
Ⓑ 出席免除の適用正会員数	18名
Ⓓ 全正会員数	71名
Ⓒ Ⓐの出席者数	28名
Ⓔ Ⓐのメイクアップ者数	0名
Ⓔ Ⓑの出席者数	12名
Ⓖ = Ⓒ + Ⓔ + Ⓕ (メイクアップ補填後の出席会員数)	40名
Ⓗ = Ⓓ - (Ⓑ - Ⓔ)	65
Ⓘ = Ⓖ / Ⓗ × 100 (例会出席率)	66%

【今週の仮メイクアップ会員】

- 7月5日 地区会員増強DEIセミナー
吉野敬之、渡辺道直、中嶋一貴

本日のプログラム

■会長の時間

藤田龍文会長



皆様、こんばんは。本日は本年度に入りまして第2回目の例会ということで、五大部門、小委員会の年度計画の発表ということで、大変多くのメンバーにお集まりいただきましてありがとうございます。そして、本日お客様が4名いらっしゃっておりますのでご紹介をさせていただきます。県南分区ガバナー補佐、大木和彦様。県南分区ガバナー補佐幹事、久保木徹朗様。県南分区ガバナー補佐副幹事、谷地佳仁様。そして、「株式会社エムテック」代表取締役、室政嗣様。後程、ガバナー補佐の大木様と室様のほうにご挨拶いただきたいと思っております。まず、先日の理事会のほうで決定した事項が一つだけございますので、そちらのほう皆さんにお知らせしたいと思います。ちょうどまだ、阿部年度の最終理事会の時にですね、今年度の部分を毎年恒例なんですけれど来週行われます納涼例会のほうを理事会で皆様から承認いただきました。今日のような天候不順な最近では気候になってますので、本年度は「グランドエキシブ」の室内で納涼例会を行いますので、是非ご家族をお連れになって多くの皆さんに参加していただければと思います。理事会の決定事項はそちらのみとなります。その他、ここ一週間なんですけど年度初めてロータリーとしての行事がありましたので、そちらのほうもお知らせしたいと思います。7月1日に、大住社会奉仕委員長と私と運天幹事とで社会を明るくする運動ということで、これも毎年恒例なんですけど市役所のほうに集まりまして内閣府のほうから辞令をいただいて社会を明るくする運動の告知ということで、ベトナムのほうで皆さんにチラシ等を配る活動をしてきました。そして7月5日、もう早速地区会員増強DEIセミナーということで、金田エレクト、そして吉野パスト会長、中嶋会員、渡辺道直会員と地区のセミナーのほうに参加していただきました。今年度は地区のセミナー等も多くございますし、そこに積極的に参加していくということですので、また今度も沢山まだまだセミナーございますので、担当委員会の委員長の方々は是非参加していただければと思います。そして翌日、7月6日のほうはゴルフ愛好会のゴルフコンペということで、会長・幹事のとりきり戦ということで、こちら「ロベ倶楽部」のほうで行いまして13名の参加をいただいて、中嶋さんがチャンピオンになられたということです。おめでとうございます。そして、今年度から7月7日にクラブサポートミーティングということで、ガバナーとパスト会長と金田エレクトもいらっしやまして、ズームで会議を3か月に1回やりまして地区との連絡やいろいろな情報交換をするのが始まりまして、1時間ぐらいだったんですが行ってきて、いろいろなクラブの課題や入会の増減のいろんなクラブの現状とそういった部分を3か月にいっぱい情報交換ができるということで。なかなかこうガバナーとお話する機会というのは普通ないんですが、そういったズームを通してガバナーやパスト会長といろいろ直接話をさせていただくと。そこで西クラブも質問は幾つかさせていただいたんですが、もう翌日にガバナー事務所からその回答が来たり、その解決方法

なんてのがメールですぐいただいたりもできましたので、そういったところではより地区のほうに身近に感じられるような仕組みになると。ガバナーは3か月にいっぱいとはいえず、地区割にして私どもの地区は県南分区と会津分区なんですけど、それが6つぐらいありますから本当に多忙なところに更にクラブミーティングということで忙しいかと思っております。より身近に感じられる事業だと思っております。本日は、どういった事をこれから例会で皆さんにお知らせしようかなとは考えてきたんですが、毎回の理事会の決定報告だったり、その間の例会と例会の間のいろいろなロータリーの行事はお知らせするんですがその他今日に関しましては今日の気候だったり、今日何の日かななんて調べてきたんですけど納豆の日ということで、ちょっと納豆の日何を喋っていいかわかんないかなと思ったりしたんですが。今日の大変豪雨がございまして、皆様の事業所等でもちょっとした被害があったかもしれませんが、そういった気候がどうしても亜熱帯のような気候になってきますので、皆様それぞれ体調や事業所等の設備等に注意を払っていただければと思います。昨日と10度くらい気温が違うということですので、過ごしやすいいえば過ごしやすいいんですが、体調も崩しやすい部分にもなりますので、そういった部分は皆様もお気を付けていただければと思います。それでは本日、五大部門と年度計画ということで、本年度は各委員長や理事の皆さんはとも若い人たちが取って指名させていただきましたので、皆さん初めて年度計画を発表する人も沢山いるかと思いますが、そういったところは温かい目で見守っていただいて年度計画を聞いていただければと思います。そして、何かありましたら後程いろいろ各委員長さんにまたいろいろご忠告やご指導をしていただければと思います。本日はよろしく願いいたします。

■幹事報告

吉成真五郎副幹事



- 白河ユネスコ協会会長 小野利廣：平和の鐘を鳴らそう！運動への参加について（依頼）
- 白河ユネスコ協会会長 小野利廣：「2025年東北ブロックユネスコ活動研究会福島大会in白河」第6回実行委員会の開催について（通知）
- 白河赤十字奉仕団委員長 安澤荘一：献血ボランティアについて（依頼）
- 2025-26年度月信委員会委員長 浪江RC 松原茂：2025-26年度ガバナー 8月号から順次掲載 ガバナー訪問時の集合写真撮影のお願い
- 2025-26年度月信委員会委員長 浪江RC 松原茂：2025-26年度ガバナー 8月号から順次掲載 「クラブ会長方針」原稿依頼について
- 白河市長 鈴木和夫：夏期街頭献血キャンペーン御協力についての御礼
- ガバナー 泉田征慶：卓話BANK登録のお願い
- 公益財団法人 ロータリー米山記念奨学館 理事長 若林紀男/事務局長 峯純子：2025-26年度 上期普通寄付金のお願い
- 国際ロータリー第2660地区 地区ガバナー 吉川健

之：大阪・関西万博テーマウィーク「平和建築と人権養護」ーアジェンダ2025参加プログラムライブ配信視聴登録のお願い

○ガバナー 泉田征慶：会員増強D E I 委員会 アンケートご協力のお願い

○公益財団法人 公益事業支援協会：助成公益法人900ガイドブック（献本）

■本日のお客様

●国際ロータリー第2530地区 2025-26年度

県南分区ガバナー補佐 大木和彦様



皆さん、こんばんは。2025-26年度の県南分区のガバナー補佐を務めます須賀川ロータリークラブの大木和彦と申します。職業のほうは不動産の売買をやっています。十文字君には大変お世話になっております。白河西クラブの

メーキャップって今日が実は初めてで、会長やSAAがまだ食事を取ってないのに喋るといのはなんか恥ずかしいなというふうに思っているところですが、ガバナー補佐をやるにあたって、今年どんな年のガバナー補佐を自分で考えたところ、やっぱり金田昇ガバナーエレクトがいらっしゃるので、来年度に向けて県南分区8クラブあるんですけども、そのモチベーションをいかに上げてくかというふうなところに注力していきたいというふうに考えてます。そこで自分で考えた自分のノルマなんですけど、通常は各クラブに訪問する回数を3回ぐらいなんです。それを4回ぐらいにしようというふうに思いました。その部分に関しては理由があって、今度白河西ロータリークラブのガバナー公式訪問って9月18日なんです。その後には地区大会の登録とかっていうふうなことで、ガバナー輩出予定のクラブとすると多分全登録になると思うので、今からやっぱり準備する必要があると思いましたので、白河西クラブのほうには早めに来たいなというふうに思った次第です。私がガバナー補佐をやる上で、今ガバナー補佐をやるいろんな研修をやる必要性があって、その中でRLIというのがあるんですね。それをやるようにというふうに言われて全部で、パート1、パート2、パート3というのがあって卒業コースまで入れると4回ほどあるんですが、一年でクリアするために実は埼玉西武の地区に行って研修を受けておりましたら、うちのクラブは白河西クラブと姉妹なんだという深谷ノースのメンバーの方と、蝶ネクタイしてる方だったんですけどもお付き合いをすることになりまして、遠くに行っても白河西ロータリークラブの名前を聞くことができ嬉しく思ってる次第です。今年度は40周年というふうなことで、大変忙しい年度になるかと思いますが、この記念すべき年度のガバナー補佐として一生懸命努めてまいりたいと思いますので、皆さんどうぞよろしくお願ひします。

●「株式会社エムテック」 代表取締役 室政嗣様



皆さん、こんばんは。私は白河市の本沼に、鉄工所と言ったほうが一番簡単に聞こえるかと思うんですが、鉄骨の加工する会社を営んでおります。今回この会に参加させていただいたのは一昨日なんですけども、別な会合がありましてその時の二次会の時に「居川会計」の居川先生と青木大さんのほうから取り合えず来いと、そういう圧倒的な威圧感と言いますか、右も左もわからない状況のままここに参加してる形なんです。いろいろ皆さんとこういう会を通じて、お知り合いになれた事これから繋がっていくかと思っておりますので、温かく見守っていただければと思っております。どうぞよろしくお願ひします。

■本日のプログラム

五大部門・小委員会年度計画

●SAA

高島裕委員長



皆さん、こんばんは。SAAの今年度委員長を仰せつかっております高島です。まず、SAAのほうですね、メンバーのほうは 山口パスト会長、吉野パスト会長、鈴木孝幸パスト会長、堀田会員、兼子会員、そして私の6名で一年間運営をしていきたいと思っております。充実した例会、スムーズな例会運営を目的とし、楽しさの中にも気品と厳かさのある雰囲気では会員が参加しやすい居心地の良い例会を準備するために他の委員会と連携協力してまいります。また、白河西ロータリークラブが設立40周年であることから、藤田会長の思い描く一年を達成できるよう努めてまいりたいと思っております。どうぞ一年間、よろしくお願ひします。

●社会奉仕委員会

大住由香里委員長



皆さん、こんばんは。本年度、社会奉仕委員会の委員長を仰せつかることになりました大住由香里です。よろしくお願ひします。副委員長のほうに安部和夫会員、委員のほうに佐藤弘会員、須藤正樹会員、村上堅二会員、根本あゆみ会員の6名で手を取り合っておこなってきたいと思っております。本年度は、白河西ロータリークラブの創立40周年を迎えます。受け継がれてきた伝統を引き継ぎ、クラブ目標である「よいことのために手を取りあおう」のもと「エンドオブポリオ」を重点に置いた活動を目指します。また、会長のほうからも何度かお話が上がっているように新しいことはやらずに伝統を引き継ぎ着々と今までの行事をしっかりとこなしていけるように協力していければと思っております。国際奉仕委員会と共同で「ジロデシラカワ」にてチャリティレース事業を計画しております。本年度のメイン事業となると思っておりますので、会員全体で盛り上げていただけるよう企画してまいりたいと思っておりますので、どうぞ一年よろしくお願ひします。

●職業奉仕委員会

石川格子委員長



今年度、職業奉仕委員会の委員長を仰せつかりました石川格子と申します。よろしく申し上げます。副委員長には、成井正之のバプスト会長。委員には、鈴木孝幸バプスト会長、遠藤敦バプスト会長、それから吉成茂委員、十文字俊之委員ということで、ベテランと年の近いメンバーで構成されているので、しっかり活動していきたいなと思っています。冊子に記載のとおり、会員の多様な職業や経験を生かすと同時に、それぞれの職業を価値あるものとし、地域の様々な繋がりを生かした活動を実践していきたいと思います。職場においてもロータリーの理念を実践できる機会を創出したいということで、例年1月2週目に予定していますが、本年度も1月2週目に予定しているということで、まず職業奉仕の基本に帰れるようなそんな企画をしたいと思っておりますので、皆さんのご参加をお待ちしております。今年一年、よろしく申し上げます。

●国際奉仕委員会

大竹憂子委員長



皆さん、こんばんは。国際奉仕委員会の委員長を仰せつかりました大竹憂子です。メンバーは、副委員長に松永会員。委員に、上杉会員、富永会員、渡部則也会員、十文字宗博会員、沼田会員、ちょっと人数多いんですが7名で今回はさせていただきます。事業計画といたしまして、ポリオ根絶活動を重視して地区で作成したリーフレットを活用し、ポリオの周知と募金活動の実施をするということが一番の私たちの事業計画ではあります。その中には、ポリオの募金活動をしたいという会長から話がありまして、そちらを社会奉仕委員会のほうと一緒に「ジロデシラカワ」なんかのイベントで募金活動をおこなっていく予定でいますので、そういう計画を一応今立ててますので、皆さんに多分その「ジロデシラカワ」のイベントの時にお手伝いをお願いするかと思いますが、ご協力の程よろしく申し上げます。では、一年間よろしく願いいたします。

●青少年奉仕委員会

島田修一委員長



皆さん、こんばんは。女性委員長、女性委員長、女性委員長と続いたここにむさ苦しいわたくしが登場して申し訳ございません。決して代理ではございません。入会いたしまして10何年経ちますが、初めて委員長というものを藤田龍文会長のほうから無理やりじゃないですね、長年お世話になってやれと言われたらノーと言えない事を絶対ご存じでわたくし低空飛行ずっと続けておったんですが、今年委員長ということで青少年奉仕委員会のほう委員長を務めさせていただきます。お前で大丈夫かと思われてる方がほばいたと思いますが、わたくしも何とかやっついこうとは思っておりますので、皆さんのご協力お願いいたします。まず、副委員長のほうに市川正人さん。委員のほうに、吉田充バプスト会長、緑川直人会員、

車田裕介会員、近藤勝人会員、このメンバーを見ても吉田充さん以外はちょっとどうなのかなというメンバーを集めていただきまして、私も大変今年一年やりがいがある委員会だと思っております。余談になりますが、市川正人さんは東邦銀行新白河支店に去年の10月にいらっやって、この西ロータリークラブに入会されたんですが、実は白河高校の野球部の先輩でして、それ以来30数年ぶりにお会いして、今回もこのような同じ委員会ということの縁で、野球の繋がりということで大変因縁深いものと思っております。そして、この青少年委員会もこの8月23、24、2日間に渡って中学校の野球大会を主催いたします。それが本当に一番大きな事業でして、委員会の活動といたしましてはチャレンジ県南ベースボールCKB野球大会の支援。また、青少年の健康、教育、自己開発に関わる例会を実施ということで、来年2月にこのような例会を企画しております。とにかく藤田龍文さんのお役に立てるように今年一年私もロータリークラブのほう頑張らまいます。どうぞ一年、青少年奉仕委員会よろしく願いいたします。

●プログラム委員会

永山龍太郎委員長



皆さん、こんばんは。プログラム委員会の委員長を仰せつかりました永山龍太郎です。初めてですごく緊張して、声がこれしか出ないのいろんな事を喋らなきゃならないのは大変だと思いますけど、よろしく申し上げます。副委員長に、山田会員。委員に、十文字俊之会員、十文字宗博会員のダブル十文字をやっついこうと思いますのでよろしく申し上げます。プログラム委員会は藤田龍文会長の活動方針に沿いながら、会員の皆様が楽しんでいただけるような年間の例会、行事予定を作成していきます。また、広くロータリー活動を意識していただけるよう努めさせていただきます。各委員会のご意見を聞きながら活発な活動になるよう、そして委員会メンバーが楽しめる一年を目指すため、SAAとの連携を密にして円滑な例会の運営に務めますので、よろしく願いいたします。事業内容としましては、RI月間テーマに沿った例会計画、各委員会の担当例会、会員、ゲストからのタイムリーな人選と時期を考慮させていただきます。あとはオープン例会です。よろしく申し上げます。

●出席委員会

長克則委員長



皆さん、こんばんは。今年度、出席委員会の委員長を仰せつかりました長克則でございます。不慣れな点が多々ございますけれども、皆様のご協力で一年間頑張らまいますと思っておりますので、よろしく願いいたします。今年度、藤田龍文会長、運天幹事年度といたしまして、40周年の記念周年ということですので、出席率こちらのほうをやはり50%~60%を行けるように目指していきたいなと。他の委員会の皆様ともいろんな連携を取って、どうしたら出席率を上げることができるか、皆様に協力いただけるのかというものを一所懸命考えながら一年間、出席を上げるためにどうしたらいいかということをお話し合

いながら一生懸命頑張っていきたいと思っております。活動計画としましては、出欠ボード、メール、ファックスなどの活用をしまして皆様にお知らせするような形で、あとは例会の内容の発信など、出席率などの見える化とか、出席の上位者の方には最後表彰をするなどということを一応事業内容として挙げてまいります。一年間、皆様に良い例会に出席していただけるように促していきたいと思っておりますので、どうぞ一年間よろしくお願いいたします。

●シスター委員会

十文字光伸委員長



皆様、こんばんは。シスター委員会委員長を仰せつかっております十文字光伸です。メンバーのほうで、副委員長に村上堅二会員と委員のほうに吉成真五郎会員、3名で進めてまいります。今年度の活動計画なんですが、本委員会は姉妹クラブである米沢中央ロータリークラブ、コザロータリークラブ、深谷ノースロータリークラブとの定期的な交流を通じて相互理解と親睦を図りクラブ活動の活性化に繋げていきたいということで活動してまいります。事業内容のほうで、3姉妹クラブへの40周年式典事業に向けたPR活動。3姉妹クラブ合同交流事業の実施。3姉妹クラブ以外のクラブとの交流事業の実施ということで進めてまいりたいと思っております。なかなか経験不足ですが、一年間よろしくお願いいたします。

りクラブ、コザロータリークラブ、深谷ノースロータリークラブとの定期的な交流を通じて相互理解と親睦を図りクラブ活動の活性化に繋げていきたいということで活動してまいります。事業内容のほうで、3姉妹クラブへの40周年式典事業に向けたPR活動。3姉妹クラブ合同交流事業の実施。3姉妹クラブ以外のクラブとの交流事業の実施ということで進めてまいりたいと思っております。なかなか経験不足ですが、一年間よろしくお願いいたします。

●会員増強委員会

渡辺道直委員長



お待たせいたしました。皆様、こんばんは。今年一年、会員増強委員会の委員長を仰せつかりました渡辺道直と申します。人をとにかく増やしていろんな活動に生かせるというのがまず大前提だと思うので、そのために何をやるかというところで、まず3つの目標を立てて

今年一年進めていきたいと思っております。事業計画としては1つ新しい手法を取り入れた会員拡大の仕組みの構築。こちら手法の増強。2つめに個々の自己成長に繋げる交流会等の開催。こちらは人脈の増強。3つ目に、随時勧誘活動を行う。勧誘増強。こちら3つになっております。まずは、来月なんですけども8月28日、こちらはまだ公式に発表してないんですけども、ゲストに西山さんという地区の方をお呼びして卓話をさせていただく予定となっております。わたくしも先週地区の会員増強セミナーのほうに参加しまして、直接そういった内容の話も聞いてきて、この方にお任せしたいと思ってお招きしたいと思っておりますので、まずは第1回目の担当例会を予定しておりますので、皆様のご参加をお待ちしております。最後になってしまいましたけど、委員会のメンバーをご紹介します。まずは委員長、わたくし渡辺道直。副委員長に、吉成茂、今日は欠席となっております。委員に、中嶋一貴会員、十文字光伸会員、須藤正樹会員となっております。今年は白河西ロータリーは女性会員が比較的多いということが先日の地区の集まりで気付いたんですけど、更なる女性の拡大も視野に入れて活動していきたいと思っておりますので、皆さんもしお近くにお知り合いの方いらっしゃいましたらお

声かけしていただければと思っております。どうぞ一年、よろしくお願いいたします。

■金田昇ガバナーエレクト挨拶



皆さん、こんばんは。今ほど、クラブの今年度のいろんな発表を聞きまして委員長さん頑張ったいなというふうに思ってます。まずは、地区って私ガバナーエレクトということいろいろ勉強して来年に向けてやっているんですけど、地区の大きな仕事というか役割

というのは、各クラブを支援することです。各クラブを活性化するために、また会員が増えるようにするために地区が何ができるのかということを考えて毎日いろんな事を企画しております。そのために、各委員会ごとでセミナー。職業奉仕セミナーですとか、社会奉仕セミナー、会員増強セミナーなど、沢山のセミナーをおこなっていきます。今年度も沢山の予定が入ってます。是非各委員長さん。それから、興味のある方、参加していただきたいというふうに思ってます。行くとそれなりにいろんな勉強になるというか為になることです。例えば、会員増強ということで渡辺道直君、この間出ていただきました。会員増強って単にクラブの会員を増強するだけではなくて、自分の事業、会社だったりそういうところで生かせるヒントというのでも沢山ありますし、またいろんな方が活躍してるんだということで人脈を作ることもできます。そういう意味で見れば地区の委員会に是非各委員長さん、担当の委員会ありますので是非それに参加していただきたいということです。あともう一つ今年度やっていただきたいということがありまして、それは40周年に向けたいろんな事業をやってくことも大切ですけども、地区の地区大会、それから県南分区分のIM、こういうものにも積極的に参加していただきたいというふうに思ってます。今年度は浪江で行われますけども、次年度、その次の年度白河の地で白河西ロータリークラブが主幹となって、福島県内というか地区の会員皆様をお招きして地区大会を開かねばなりません。その時にさすがだなと言われる、また皆さんが参加して良かったなというふうな地区大会をやるためには、今年度の地区大会にも積極的に参加して、いろんな情報を仕入れていただきたいというふうに思ってます。それと、クラブのほうで支援していただかなければならない大きなセミナーが3つ程あります。これ、地区チームセミナーというのは大体1月におこなわれます。それから、次年度の会長予定者の研修会、PELS (ペルス) というのが3月におこなわれます。それから、5月に地区協議会ということで、地区の方達が沢山集まっている勉強会をやるという方向性を示したりというふうなことがあります。これ3つともクラブの支援がなくてはなかなか開催できませんので、それに向けても諸橋幹事を中心にいろんな地区チームというんですか、地区の支援できるようなチーム作りを今進めておりますので、逐次また動きがありましたら皆さんにご連絡してやってきたいなというふうに思っております。最後になります来年の大きな事業の一つとしまして、6月に国際大会が台湾でおこなわれます。前回の時にもちょっとご案内したんですけども、是非参加していただいて、ご家族連れとか奥様と

かお子様とかお連れになって一緒になって行くこともできますし、地区ナイトというのを現地で私どものほうで組まなければなりません。それには多分、台湾ですので沢山の地区から会員が参加すると思いますので、まず100人ぐらい参加するのかなんて大きな親睦を深める懇親会が開催されると思います。是非、台湾の地に足を運んで世界のいろいろな方々がロータリー活動してるなどというのを見ていただくと、それもまた刺激になって楽しくなるのかなと思います。これは登録のほうが早い順にだんだん登録料が上がっていきますので、是非早いうちに出来れば9月10月くらいまでに登録を済ませていただければと思います。登録の仕方は私もしくは諸橋幹事、後は担当として兼子聡会員が国際大会の担当になっておりますので、そちらに聞いていただいて、あれ違ったっけ、聡君、あっ担当ではなくてですね、お願いしてる段階ですので、是非兼子さんに助けをくださいと言うと多分やってくれると思いますので、是非お願いしたいというふうに思ってます。なかなかお願いばかりで申し訳ないんですけども、是非地区のほうも積極的に参加してロータリーに入った楽しさを満喫していただければというふうに思っております。今日は大委員長さんだけでも、次週、小委員長さんのお話も聞けることを楽しみにしております。本日はありがとうございました。

●国際ロータリー第2530地区 2025-26年度

県南分区幹事 久保木徹朗様



皆様、こんばんは。この度、大木ガバナー補佐の幹事をやるようになりました久保木徹朗と申します。職業分類は内装仕上げ業。具体的に言うと、畳を作っております。私の先祖、今から130年前は白河の大工町にあった岡本という畳屋さんからうちに明治20年代に養子として来てます。そういう縁がありました。あと、私は山口治パスト会長と一緒に会長をやった時に、ここで何年前ですかね、もう8年前ぐらい前に卓話をやりました。その時にコザロータリークラブの方もいらっちゃってまして、ちょっとうち親戚が沖縄にあるものですから、この福島県とその沖縄の関係を2~3話したんです。今のエイサーってありますよね。あれはいわきのほうにある浄土宗の念仏踊りなんですけども、あれが流れていったんですよね。袋中(たいちゅう)和尚という人が明国に渡る途中に琉球国に回るとか、あとは須賀川でいうとウルトラマン、ゴジラ。それが金城哲夫さんという沖縄出身の方が脚本家としてということで、まあ何点かあるんですけどもそういう話を話した覚えがあります。一年間よろしくお願ひします。

●国際ロータリー第2530地区 2025-26年度

県南分区副幹事 谷地儀仁様



皆さん、こんばんは。副幹事を務めます谷地と申します。よろしくお願ひします。今日は、素晴らしい年次計画を聞かせていただきましてありがとうございました。皆さんの口々から入り口、ここに会に入った入り口とか、そういった話を聞かせていただきまして、やりた

い事やりたくない事それぞれ思ったままに出来ればいいんですけども、入り口というのはいろんな感情で始まると思います。私も、一年後どういった感情になっているかというのは自分次第だと思っておりますので、一年間よろしくお願ひします。

■藤田龍文会長

それでは、ウルトラマンと同じ3分で。先程、お話いただいて大木ガバナー補佐のほうからお話いただいた中で、地区大会の登録というお話ありましたが、白河西ロータリークラブはもう昨年度から全員登録にしてありますので、しばらくは全員登録で挑みますのでご安心いただけたと思います。分区の皆さんがこれからいろんな地区を回ると思うんですが、当クラブは約71名、そしてとても平均年齢が若いクラブですので、見た感じの雰囲気も多分これから回るクラブの中でも圧倒的に若いと思いますし、女性も12.6%います。今年度の目標は、頑張っって15%、20%ぐらいまでの女性の比率を上げていきたいと思ひますし、ロータリーの中で五大部門というのは大変重要な大委員会ということですが、その5つのうちの4つが先程見ていただいたようにとても若い女性になっておりますし、あと1名は若干あんまり綺麗じゃない人間になっておりますが、さすがに5人女性というわけにもいかないのが最後は一人男性にしてありますが、そういったところで多分他のクラブとは圧倒的に違う、例会もこんな感じでとてもフランクと言えればフランクですが、とても力あってエネルギーあるクラブですので、そういったところを生かして来年度は80名を目指して。今年、そうですね、5名から10名を目指して新入会員を増強していきたいと思ひますので、今日も2回目の例会ですがお客様いらっしやいましたし、1回目の例会でももう新入会員の入会証書お渡ししたということもあって、とても新入会員の勧誘には強い委員会ですし、これから人が増えていく県内でも珍しいロータリーだと思ひますので、そういったところをまた見ていただいてこの若い力が次年度の金田ガバナーを支えてるということを今日ちょっと見ていただければなと思ひますので、是非地区のほうもご期待いただければと思ひますし、あとは本年度40周年ですのでそこも地域の方々に感謝する年にしていきたいと思ひますので、是非地区の皆様や本日よりいっしやった室様も是非この元気があるうちにお仲間に入っただいただければと思ひますので、そちらお願ひして3分になったと思ひますので終わりにしたいと思ひます。ありがとうございました。

丹治 五郎さん(たんじ・ごろう=元白河自動車学校専務)

10日午前7時32分、郡山市西ノ内2丁目1の33の自宅で死去、78歳。通夜は13日午後5時から、告別式は14日正午からともに郡山市方八町の郡山斎場で。喪主は妻恭子(きょうこ)さん。元郡山商工会議所会頭の故丹治一郎さんの弟。